

令和6年11月7日

～教育・経済などにおける相互利益と友好関係を目指して～  
**台南市東区を訪問し友好交流締結式を行います**

TSMCの近隣町への進出や熊本空港線の新規就行などを契機に、本市では台湾との交流を推し進めていくことが重要と考えています。

そのような中、台湾台南市東区から友好交流締結の提案があり、9月のWEB会議、10月に台南市東区の黄区长ほか台南市の関係者が本市を訪問した際の意見交換会において協議を行い、今回、台南市東区で友好交流協定の締結式を実施することとなりました。

1. 日 時 11月11日（月）午後2時30分～
2. 場 所 台南市東区役所
3. 出席者 ・ 菊池市長 えがしら 江頭 みのる 実  
・ 台南市長 こう 黄 いてつ 偉哲 様  
・ 台南市東区长 こう 黄 へいげん 炳元 様  
・ 菊池市、台南市議会議員 ほか  
合計：50人（予定）

（参考）台南市の紹介

- ・ 台湾の中で最も早く開けた地区であり、台湾発祥の地とされている。
- ・ 古都として多くの旧跡が保存されている一方で、現代的な都市景観が併存するなど、歴史と現代文化が混在する観光都市となっている。

※現地に駐在員を置いているメディアにおかれましてはぜひ、現地での取材をお願いします

【関連するSDGsの17のゴール】



■本件に関するお問い合わせ先

菊池市役所市長公室 室長：稲葉

担当：吉里・山本

MAIL：kouhou@city.kikuchi.lg.jp TEL：0968(25)7252 FAX：0968(25)1113

